

### . **Brawerman, Josette**

Es licenciada en sociología de la Universidad de Buenos Aires con curso de post-grado en Planificación de Recursos Humanos en el Institut d'Etudes du Développement Economique et Social (I.E.D.E.S.), París. Es docente en planificación y evaluación de programas y proyectos sociales en varias Maestrías en Políticas Sociales de la Argentina. Se desempeña hace más de 25 años en programas sociales de diversas instituciones nacionales y ha ejercido cargos de coordinación en el Ministerio de Salud. Ha sido consultora de organizaciones internacionales como UNICEF, Banco Mundial, BID, PNUD, IDRC-Canadá, IPEC/OIT, en materia de planificación, diseño y evaluación de políticas y proyectos sociales y de salud, con énfasis en programas centrados en la infancia y adolescencia, nutrición y salud materno-infantil, y educación. Actualmente colabora con el área de Evaluación de Programas Educativos de IPEE/UNESCO. Ha publicado dos libros sobre planificación y evaluación de programas sociales y varios artículos sobre estos temas.

### . **Costa, Oscar**

Contador Público Nacional, FCE, UNL, Argentina. Cursando Doctorado en Ciencias Sociales, por la Universidad Nacional de Entre Ríos, Argentina y graduado en la Especialización en Gobierno y Administración Estadual de la Secretaria de Planeamiento de la Presidencia de la República del Brasil, la Fundación Getulio Vargas y el Instituto Brasileño de Administración Municipal; Contador Público Nacional por la Universidad Nacional del Litoral, Argentina y Coordinador Académico del Magíster en Administración Pública de la Universidad Nacional del Litoral de Argentina (1998 a 2012), docente local en las materias de "Auditoría y Control del Sector Público" y "Reforma del Sector Público" en el Magíster en Administración Pública de la Universidad Nacional del Litoral y en la Maestría en Ciencias de la Legislación de la Universidad del Salvador, ambas en Argentina. Profesor Titular Ordinario en la FCE de la UNL de "Administración Pública" (carrera de Contador Público) y en "Gestión y Políticas Públicas" (carrera de Licenciatura en Administración). Director de la carrera virtual de pregrado "Tecnicatura en Administración y Gestión Pública" y Codirector de carrera virtual de pregrado "Tecnicatura en Control y Auditoría Gubernamental" ambas en la Facultad de Ciencias Económicas de la UNL-CEMED; Director Académico de la ESAM (Escuela Superior de Administración Municipal). Convenio UNL-Municipalidad de la ciudad de Santa fe. Docente Investigador en temas de transparencia pública en la Universidad Nacional del Litoral. Co-Director carrera de posgrado virtual Especialización en Dirección y Gestión de Organizaciones Públicas.

### . **Hintze, Jorge**

TOP y Universidad de Buenos Aires (Desarrollo institucional)  
Director de TOP y experto institucional en gestión pública profesor, entre otras, de las Maestrías en Administración Pública de las universidades de Buenos Aires, del Litoral, de la Patagonia, de Misiones, de Jujuy, de Tucumán en Argentina y en diversas universidades e instituciones de posgrado en Latinoamérica, autor de diversas publicaciones y metodologías de gestión pública (ver Biblioteca Virtual TOP) y responsable de numerosos proyectos de desarrollo institucional público en casi todos los países de Latinoamérica. Co-Director carrera de posgrado virtual Especialización en Dirección y Gestión de Organizaciones Públicas.

### . **Iacoviello, Mercedes**

Universidad de San Andrés, Argentina (Gestión de Recursos Humanos)  
Master in Human Resource Management (University of Illinois, USA). Graduada en el curso de Administrador Gubernamental (INAP, Argentina). Licenciada en Economía y Bachiller en Derecho (UBA, Argentina). Se desempeña como Coordinadora de Posgrados de la Escuela de Política y Gobierno, UNSAM y Consultora internacional en el área de gestión de recursos humanos en organizaciones públicas. Es Profesora en la Universidad de San Andrés, Universidad Torcuato Di Tella, Universidad Nacional del Litoral, Universidad Nacional de Rosario, Universidad de Buenos Aires e Instituto Nacional del Servicio Exterior de la Nación (Argentina).

### . **Isuani, Aldo**

Universidad de Buenos Aires (Políticas públicas)  
Doctor en Ciencia Política (Ph.D) (University of Pittsburgh, Estados Unidos) y Licenciado en Ciencias Políticas y Sociales (Universidad Nacional de Cuyo, Argentina). Es Profesor en la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Buenos Aires, en la Maestría en Administración Pública de la Facultad de Ciencias Económicas (UBA) y del Instituto Nacional de Administración Pública y en la Maestría en Administración y Políticas Públicas de la Universidad de San Andrés. Es investigador de la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO) y del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET), de Argentina. Se desempeña como Director Nacional de Investigación y Análisis, Director del Proyecto "Formulación de una Política Social Global" del Ministerio de Salud y Acción Social, Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, Asesor de la Comisión Especial para Reformulación del Sistema Previsional, Director Adjunto de Unicef Argentina y como Secretario de Acción Social y Tercera Edad en el Ministerio de Desarrollo Social de la Nación, Argentina. Ha publicado varios libros y numerosos artículos en revistas.

### **. Miranda Miranda, Juan José**

Universidad Nacional de Colombia (Gestión de proyectos) economista con posgrado en Teoría Económica e Investigación de Operaciones en la Universidad Nacional de Colombia, experto internacional en gestión de proyectos de desarrollo; autor, entre otros trabajos de los libros "Gestión de Proyectos" (5ta. edición) "Los proyectos la unidad operativa del desarrollo" (2da. edición) "Proyectos Factibles" y "El Desafío de la Gerencia de Proyectos"; se ha desempeñado como profesor de posgrado y conferencista entre otras Universidades de Colombia: Los Andes, Rosario, Javeriana, Antioquia, Industrial de Santander, Instituto de Administración (Incolda); entre los organismos de gobierno: Financiera Territorial (Findeter), Secretaría de Salud de Bogotá, la Superintendencia de Salud, Ministerio del Medio Ambiente, Corporación Autónoma Regional (CAR), Instituto Nacional de Vías (Invías), Empresa de Energía de Bogotá, Comisión Nacional de Regalías, Corporación de Ciencia y Tecnología de Colombia (Colciencias). Fue coordinador de la red temática "Gestión de Proyectos" de Colciencias, Decano en la Facultad de Ciencias Políticas y Administrativas de la Escuela Superior de Administración Pública de Colombia y Director de Investigaciones. Se ha desempeñado como consultor, entre otras instituciones, en el Banco Interamericano de Desarrollo en la Red Nacional de Bancos y Programas de Inversión; la Organización de los Estados Americanos, Nueva Colombia Industrial; Consultores Regionales Asociados, la Universidad Nacional de Colombia, la Universidad de los Andes en Colombia; PMTraining S.A. y Sinergia de Costa Rica. Es docente del Programa de Formación Virtual de Posgrado TOP-Universidad Nacional del Litoral, Argentina.

### **. Moreno, María Estela**

Magister en Auditoría Gubernamental (Universidad Nacional de San Martín, Argentina). Licenciada en Ciencia Política por la Universidad de Buenos Aires. Ha realizado posgrados en Medios de Comunicación y Opinión Pública (FLACSO), Metodología Cualitativa (CEIL - CONICET), y en Gestión Socio-urbana y Participación Ciudadana en Políticas Públicas (FLACSO). Entre sus actividades académicas ha sido o es profesora en la Universidad de Buenos Aires, la Auditoría General de la Ciudad de Buenos Aires, la Universidad Nacional de La Matanza, la Dirección General de Auditoría del Ministerio de Economía de la Provincia de Tucumán, la Universidad Tecnológica Nacional, la Asociación de Profesionales de Organismos de Control (APOC), el Centro de Estudios La Piedad, la Universidad de Tres de Febrero, la Universidad Nacional de San Martín, la Auditoría General de la Provincia de Salta, la Unidad de Auditoría Interna del Ministerio de Desarrollo Social, la Universidad de la Cuenca del Plata en la provincia de Corrientes y el Centro de Estudios e Investigaciones en Políticas Públicas (CEIPP), todos ellos de Argentina. En la gestión de control y auditoría, ha sido Directora General de Centro de Gestión y Participación Comunal I del Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Directora de Programación Operativa del Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social de la Nación, Auditora Supervisora en la Auditoría General de la Ciudad de Buenos Aires y Auditora Interna de la Agencia Gubernamental de Control del GCBA. Actualmente es la titular de la Unidad de Auditoría Interna del Ministerio de Justicia y Seguridad del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires.

### **. Perticarari, Néstor**

Licenciado en Economía de la Universidad Nacional de Córdoba, Argentina. Es Director del Departamento de Economía de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional del Litoral. Es Investigador categorizado y Profesor Titular de Introducción a la Economía, Macroeconomía Superior e Historia del Pensamiento Económico en la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional del Litoral. Profesor Titular de Macroeconomía en la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Entre Ríos y Profesor Titular de Macroeconomía Básica en la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Católica de Santa Fe. Se desempeñó como consultor de organismos internacionales. Fue director del Centro Regional de Investigación y Desarrollo de Santa Fe (CONICET). Se desempeñó como jurado docente titular en concursos en la Universidad Nacional de Buenos Aires, en la Universidad Nacional del Litoral, en la Universidad Nacional de Entre Ríos y en la Universidad Nacional de Rosario.

### **. Pulido, Noemí**

Magister en Ciencias Sociales con mención en Educación (FLACSO, Buenos Aires). Egresada del Programa de Especialización en Gobernabilidad y Desarrollo Institucional y del Curso Planificación del desarrollo local (INAP, Madrid). Se ha especializado en Gestión de la Calidad en la Gestión Pública, en Herramientas Directivas para la Gestión Pública y en Políticas Públicas para la Sociedad de la Información (CEDDET, Madrid) También es Licenciada en Gestión Educativa y Profesora en Ciencias Económicas. Ha Coordinado la Cooperación con Foros Cívicos locales en el Programa de Auditoría Ciudadana, así como el IV Programa de Formación de Administradores Gubernamentales, la Unidad de Planeamiento del INSSJP, el Programa de Desarrollo Gerencial del INAP, el Plan Institucional de Capacitación de la Dirección Nacional de Vialidad y el Consejo Federal de la Función Pública, Actualmente Coordina la Gestión del Programa Conectar Igualdad en los Colegios Preuniversitarios en el Ministerio Nacional de Educación. Es Docente de Maestrías y Posgrados en la Universidad Nacional de Buenos Aires y de Rosario, y en la Universidad de San Andrés (Gobernabilidad y Gerencia Política y Políticas Públicas) y del INAP de Buenos Aires. Especialista en materia de formación y desarrollo de recursos humanos en el sector público.

#### **. Rabasedas, María Laura**

Especialista en tributación, Contadora Pública Nacional, docente en la asignatura Contabilidad Agropecuaria en la la Tecnicatura en Administración de Empresas Agropecuarias de la Universidad Nacional del Litoral, y en Elementos de Micro y Macro Economía en la Tecnicatura en Administración y Gestión Pública de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional del Litoral Tecnicatura en Administración y Gestión Pública de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional del Litoral

#### **. Raggio, Liliana**

Es Doctorada de la Facultad de Filosofía y Letras de la UBA. Magister Scientiarum en Administración Pública de la Facultad de Ciencias Económicas de la UBA. Licenciada en Ciencias Antropológicas de la UBA. Es profesora Adjunta en la Carrera de Ciencias Antropológicas e Investigadora del Instituto de C. Antropológicas en la Facultad de Filosofía y Letras de la UBA. Se desempeñó en los Posgrados de Antropología Social y Salud Pública de la UBA y de Economía Social de la UNGS. Co-dirige Proyectos de Investigación UBACYT y Mastrandos. Entre los años 1997 y 2004 ha sido Coordinadora del Área de Investigación de la UNGS. Se desempeña desde hace más de una década como consultora en gestión y evaluación de programas sociales en organismos públicos, nacionales e internacionales. Ha publicado artículos en libros y revistas especializadas.

#### **. Rezzoagli, Bruno Ariel**

Doctor en aspectos jurídicos y económicos de la corrupción por la Universidad de Salamanca, España y graduado en la especialización en Ciencia Política, en el Grado de Salamanca en Economía (Maestría) y la Suficiencia Investigadora en Derecho Administrativo por la misma universidad. Postdoctorado en Finanzas Públicas con beca postdoctoral del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas de Argentina –CONICET-, con tesis de maestría y doctorado e investigación postdoctoral sobre fiscalización externa y control del gasto público. Ha sido Contador Mayor de Hacienda del Estado de Aguascalientes, Director del Campus Morelia de la Universidad Autónoma de Durango así como catedrático e investigador de la Universidad Anáhuac, todos en México. Asesor y consultor público, ha intervenido como asesor acreditado ante Naciones Unidas en la 61° Sesión de la Comisión de los Derechos Humanos en Ginebra (Suiza) y en la 58° Conferencia del Departamento de Información Pública de la ONU en Nueva York (Estados Unidos). Actualmente es Coordinador Académico de la Maestría en Administración Pública de la Universidad Nacional del Litoral (Argentina) y profesor de posgrado en temas de auditoría del sector público y anticorrupción en distintas Universidades de México y Argentina.

#### **. Rodríguez, Stella**

Es Contadora Pública Nacional de la Facultad de Ciencias Económicas - Universidad Nacional del Litoral y Magíster en Administración Pública. Es Directora General de Presupuesto a/c del Ministerio de Economía de la Provincia de Santa Fe. Además se ha desempeñado como Presidenta del Foro de Direcciones de Presupuesto y Finanzas de la República Argentina en el año 2006 e integrante de la Comisión de Análisis e Investigación del Foro de Direcciones de Presupuesto y Finanzas de la República Argentina, entre otras. Ha dictado cursos relacionados con la temática en diferentes ámbitos y ha sido integrante de la Comisión de Capacitación del Ministerio de Economía de la Provincia de Santa Fe así como coordinadora de talleres de capacitación y actualización para personal de la Dirección General de Finanzas de la Provincia de Santa Fe. Ha sido panelista y expositora en Seminarios nacionales e internacionales relacionados Modernización Estatal y Administración Gubernamental, Presupuesto Público y sobre Municipios en el marco del Régimen de Responsabilidad Fiscal, entre otros.

#### **. Stubrin, Lilia**

Doctora en Estudios Económicos y Políticos del Cambio Tecnológico por el Instituto de Investigaciones Económicas y Sociales en Innovación y Tecnología de la Universidad de Naciones Unidas y la Universidad de Maastricht (Países Bajos) y economista por la Universidad de Buenos Aires. Especialista en ciencia y la tecnología con orientación al desarrollo económico, el cambio tecnológico, la innovación y las redes. Autora de numerosos artículos especializados, capítulos de libros y documentos de trabajo en estas materias. Docente de la Universidad de Buenos Aires (UBA) y la Universidad Nacional del Litoral (UNL), la Universidad Nacional de General Sarmiento (UNGS) y la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO), consultora de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe de Naciones Unidas (CEPAL), el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), la Organización Mundial de la Propiedad Intelectual (OMPI) y la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI). Es miembro de la red LALICS e investigadora en la Fundación CENIT de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI). Es miembro de la red LALICS e investigadora en la Fundación CENIT

#### **. Tombolato, Luciana María**

Especialista en Contabilidad Gubernamental. Contadora Pública Nacional por la Universidad Nacional del Litoral. Máster en Administración Pública por la misma universidad. Actualmente desempeñando el cargo de Jefe de División Procesamiento Cuentas Contables. Tareas desempeñadas en el Departamento de Información y Análisis Financiero. Encargada de la Mesa de Servicios en temas vinculados con dicha repartición desde junio 2006 y Contendista del Portal Web de la Provincia de Santa Fe desde octubre 2006. Investigadora y autora de publicaciones en temas de contabilidad gubernamental.

**. Vaccaro-Coudan, Liliana**

Lic. en Sociología (UBA). Diplomado Internacional en Dirección en Administración Pública (INAP España). Especialista en Modernización de la Función Pública (IIAP - Francia). Se especializó en Gestión de la Calidad orientada al Sector Público y en particular a organizaciones de I+D. En la Administración Pública se desempeñó en puestos de responsabilidad gerencial en recursos humanos y en gestión de la calidad, tanto en el ex Ministerio de Salud y Acción Social, como en el Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria de Argentina. Consultora y docente universitaria de postgrado en organizaciones y Universidades argentinas y extranjeras. Miembro pleno del Comité de Sistemas de Gestión de la Calidad y del Comité General de Certificación de IRAM.